



**SANTÉ.** Élan de générosité, Odyssea permet de collecter des fonds pour lutter contre le cancer du sein

## Odyssea, l'effort pour la bonne cause

Un petit tour autour de l'Erdre pour un grand coup de pouce au profit de la recherche contre le cancer, Odyssea a fait la deuxième étape de son circuit 2018, dimanche matin à Nantes, avec 13 000 inscrits. De la couleur sous le crachin.



Après quelques kilomètres, l'enthousiasme est toujours là. Photo PO-OL



Plus tôt que les précédentes éditions et sous le crachin, Odyssea 2018 a toutefois mobilisé de nombreux participants, jeunes et moins jeunes, sur 10 km chronométrés. Photo Olivier Lanrivain



Sur les pavés de la place Foch, juste après le départ du cours Saint-Pierre. Photo PO-OL



Odyssea : un événement sportif, festif et convivial. Photo PO-OL